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Weil manche schreiben, warum die Streifen nicht ganz rum? Ist doch wegen der
Rückennummer nicht erlaubt. Gab es doch schon bei diversen Vereinen die Aussage.

Beim Auswärtstrikot sehen der eine Ärmel und Kragen halt so aus als wär der Aufnäher
abgegangen und nur noch der letzte Faden drin 
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